

Mantapkan Komsos, Dandim 0824/Jember Silaturahmi Ke Supermarket Bahan Bagunan

Siswandi - JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID

May 2, 2023 - 21:12



JEMBER – Berlokasi di Jl. Hayam Wuruk No 151, Sampusari, Kaliwates-Jember, Jawa Timur, sebuah kawasan superbloc terbesar di kota ini. Buka setiap hari, mulai pukul 07.00 – 20.00 WIB. Depo Bangunan diresmikan oleh Bupati Jember, H. Hendy Siswanto yang dihadiri oleh Kapolres Jember pada 29/11/2021.



Depo Bangunan adalah perintis yang memperkenalkan cara berbelanja bahan bangunan dengan konsep one stop shopping. Konsumen dapat berbelanja berbagai kebutuhan bahan bangunan dan perlengkapan rumah tangga dalam satu atap, lengkap, nyaman, harga bersaing dan kualitas produk terjamin. Maka tak heran Depo Bangunan dikenal sebagai pioner supermarket bahan bangunan terlengkap di Indonesia.

Pada Selasa 02/04/2023. Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, bersilaturahmi ke Depo Bangunan tersebut, dalam rangka memantapkan komunikasi sosiala(Komsos) yang sudah terjalin selama ini dengan berbagai pihak, dalam mendukung program pembinaan teritorial.



Kedatangan dandim 0824/Jember didampingi oleh Perwira Seksi Logistik

(Pasilog) Kapten Inf Sumaryono, Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kapten Arm Hendra Faizar, Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, disambut langsung oleh Manager Depo Bangunan Hary S beserta karyawannya.

Setelah berbincang dan transit di ruang tunggu supermarket bahan bangunan ke 10 di Indonesia tersebut, Dandim 0824/Jember diajak melihat-lihat langsung kawasan dalam pioner supermarket bahan bangunan terlengkap di Indonesia tersebut.



Usai kegiatan tersebut Harry S sangat gembira dengan kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, kedatangan beliau disamping bersilaturahmi dengan manajemen, juga ingin melihat langsung gerai kami yang menjual bahan bangunan lengkap, ini motivasi tersendiri bagi kami yang membuka usaha ke 10 di Jember ini.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya menyampaikan bahwa kedatangannya merupakan silaturahmi, guna mamantapkan komsos yang selama ini telah terjalin, oleh pejabat Dandim terdahulu.

Dalam mengemban tugas kewilayahan guna menjalankan tugas pokok satuan melakukan pembinaan teritorial, tentunya tidak dapat kita lakukan sendiri, namun harus sinergis dengan semua elemen masyarakat, dengan tokoh agama, tokoh masyarakat, termasuk dengan unsur usahawan seperti ini.



Kita terus membangun Komsos dengan semua pihak, bersinergi dengan semua pihak dalam rangka menjaga poersatuan da kesatuan wilayah, dalam memantapkan semua unsur sebagai potensi pertahanan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)